



DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba est arrivé hier aux Emirats arabes unis pour une visite de travail et d'amitié dont le point d'orgue sera sa rencontre avec l'émir Mohammed Ben Zayad Al Nahyane dont il avait reçu un émissaire en marge de la 77^e session de l'Assemblée générale des Nations unies.

Page 3

DRAME

Il espérait une pêche miraculeuse. Elle lui a été, au contraire, fatale. Un ressortissant congolais de 25 ans a succombé, de façon foudroyante, à une morsure de serpent au village Di-lamba (18 km de Moulengui-Binza). Un drame qui, à coups d'accusations, a provoqué des tensions entre communautés.

Page 7

FOOTBALL

Surtout ne pas se laisser griser par la performance de dimanche. C'est le discours que tient à ses U23 le sélectionneur Saturnin Ibela, après leur court mais précieux succès (1-0) aux dépens de Madagascar. D'autant que son groupe, monté en quelques jours, sera privé de deux piliers de sa défense.

Page 8

ROUTES : URGENCE SIGNALÉE!

LE retour de la saison des pluies et les fortes précipitations de ces dernières semaines agissent comme un terrible révélateur : une grande partie du réseau routier national se trouve aujourd'hui dans un état de dégradation préoccupant. Dernière illustration en date, l'effondrement d'un pont sur le tronçon Ntoum-Cocobeach après l'énorme borbier entre Lalara et Mitzic. De quoi donner des migraines au nouveau ministre des TP et l'obliger à agir dans l'urgence.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Un missile intercontinental tiré sur Kiev aurait-il raté sa cible pour s'abattre sur le port môle de Libreville ?

Il y a des raisons de penser que l'unique voie qui traverse ce vieux port que nous ont légué les Colons a été bombardé compte tenu de son état désastreux. Tant cette voie est si défoncée qu'elle est devenue une honte pour l'image de notre pays.

Ce qui fait mal au cœur et choque plus d'un simple patriote gabonais c'est de constater que l'institution

(l'Oprag) qui gère cette infrastructure n'est guère sensible à sa dégradation depuis des années. On a l'impression que c'est le cadet des soucis de sa direction qui a d'autres chats à fouetter. Sauf qu'il ne crache pas sur les millions de dolé récoltés chaque fin de mois chez ses huppés "locataires" des lieux. Et dire qu'en prélevant une infime partie de ce magot, on améliorerait les conditions de vie et de travail de ces pauvres bougres qui n'en demandent pas plus. En plus des locaux vieux de plus d'un siècle et ne garantissant plus la sécurité des biens et des personnes, on a du mal à comprendre ce mépris affiché par le proprio. Voilà

un exemple frappant du "gabonisme" dans lequel on vivote dans le pays! Sont-ils nés avant la honte? Eux, oui, mais pas tout le monde. Même là, qu'on se préoccupe quand même de l'image du Gabon que gardera un touriste étranger de passage à cet endroit...!

En tout cas, là, là, là, connaissant leur amour de ce pays, c'est sûr qu'ils bougeront (enfin) pour réhabiliter ce tronçon mesurant à peine... 150 mètres de longueur quoi.